
ROTARY  INTERNATIONAL  DISTRICT 2550       

〒320-0066 宇都宮市駒生 1 丁目 1番 6 号  コンセーレ（栃木県青年会館） 

CONCERE 1-1-6 KOMANYU UTSUNOMIYA CITY TOCHIGI JAPAN  320-0066 

(2014～2015)ROTARY CLUB OF UTSUNOMIYA SATSUKI 
 TEL 028－624－1417  FAX 028－624－1843  URL http://www.                 

LIGHT UP ROTARY 
ロータリーに輝きを 

宇都宮さつきロータリークラブ  会報 
第 ４４ 回 例 会 

日 時：2015年 6月 22日（月） 

19：00～20：00 

会 場：コンセーレ 

 

・開会                             池田 光一 SAA 

 

・点鐘                             和知 孝道 会長 

 

・ロータリーソング斉唱（奉仕の理想）                       

 

・ビジター紹介                         和知 孝道 会長 

飯村愼一直前ガバナー(宇都宮９０ＲＣ) 佐藤節特別代表(宇都宮陽北ＲＣ)  

ゲスト 株式会社ＬＩＰＳ代表取締役 辰巳洋一さん 

・会長挨拶                           和知 孝道 会長 

皆さん今晩は。本日の第 44回例会、第 4回クラブ協議会をもって通常の例会は最後とな

ります。各委員会活動について、報告していただきたいと思っております。6月 29日(月)

第 45回例会は、2014～2015年度最後の例会となります。納会は、花子で行います。 

さて、株式会社あしぎん総合研究所代表取締役社長 伊沢正吉さんは、2015 年 6 月 30

日(火)入会で了承を得ました。7月からの出席予定となります。 

また、本日は辰巳洋一さんに２度目の参加をいただきました。宇都宮さつきロータリー

クラブ入会を前提に次年度一緒に活動できますこと、大変楽しみにしております。 

6月 23日(火)は、前回、佐藤節特別代表からキャラバンをいただきました、宇都宮陽北

ロータリークラブの 20周年祝賀会に三森富雄幹事とともに出席してまいります。 

宇都宮陽北ロータリークラブには心からお祝いを申し上げます。 

それでは進行宜しくお願いします。 

・幹事報告                           三森 富雄 幹事 

・株式会社あしぎん総合研究所代表取締役社長 伊沢正吉さんは、2015年 6月 30日(火)

入会で了承を得ました。7月からの出席予定となります。 

・7月 1日(水)から 2015～2016年度になりますので、各委員会等の新旧担当者の引継ぎを

よろしくお願いいたします。 

・2014～2015年度地区大会(2014年 9月 21日(日)第 11回例会 那須野が原ハーモニーホー

ル)記念誌がガバナー事務所から届いていますので、レーターケースに入れておきました。 

・出席報告                         滝川 悦子 副委員長 

・会員 24 名 出席者 21 名 出席率 87.50% 

・スマイル報告                       滝川 悦子 副委員長 

・飯村愼一直前ガバナー(宇都宮９０ＲＣ)  

宇都宮さつきロータリークラブ例会も、来週の納会を残すのみとなりました。和知孝道

会長、三森富雄幹事お疲れ様でした。 
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・佐藤 節（宇都宮陽北ＲＣ） 

6月 29日(月)最終例会、欠席ですので、ニコニコします。 

・和知孝道会長  

石川均副会長、トヨタウッドユーホーム株式会社代表取締役副社長並びにトヨタホーム

さいたま株式会社代表取締役社長就任おめでとうございます。 

・渡邉正芳 ＳＡＡ副会長 

 和知孝道会長、三森富雄幹事 1年間お疲れ様でした。ありがとうございました。 

・笠井隆行 職業奉仕委員長 

 2か月間で 10ｋｇ減量しました。7月から、ビール、ワイン解禁です。 

・小堀彰久 親睦活動委員長 

 6月 29日(月)納会、よろしく参加をお願いいたします。 

・葆東雅仁 職業奉仕副委員長 

 池田光一さん木彫りの素敵な名札をありがとうございます。 

・齊藤昇吾 広報委員長 

石川均副会長、2015年 6月 18日(木)に、トヨタホームさいたま株式会社代表取締役社長

就任おめでとうございます。 

・第４回クラブ協議会                       各委員会委員長 

 

【クラブ奉仕委員会】委員長 石川 均 

・実質的クラブ活動初年度としては、おおむね期待する内容であった 

・奉仕プロジェクトは、本クラブの出来ること、相手の求めることを良く見極め、次年

度の課題として取り組みたい。 

・地元クラブに対する本クラブの認知度向上については、会長・幹事・会員の積極的な

活動、合同例会の開催などを通じて、相応の成果があった。 

 

【出席委員会】委員長 三森 富雄、副委員長 滝川 悦子        

・2014年 7月～2015年 5月末までの平均出席率は 87.08%と比較的好調に推移。 

・メイク回数は 69回（うちＥクラブメイクが 10回） 

・2015年 3月末の地区の平均が 85.26%（さつき 86.70%）と若干地区平均を上回った。 

（宇都宮市内 10クラブでは、第 4位の出席率） 

・また、2015年 5月末時点の皆出席者は 10名です。６月の結果を見て、理事会に諮り、

表彰を検討したいと思います。 

・副委員長の滝川悦子さんには毎回の受付ならびに出席報告、スマイル報告に感謝しま

す。また、滝川さん不在時には石川均さん等々、皆様のご協力に対して、感謝申し上

げまして報告を終了いたします。 

 

【親睦委員会】委員長 小堀 彰久、副委員長 郷 昭裕、副委員長 滝川 悦子（ｽﾏｲﾙ

ﾎﾞｯｸｽ担当）、委員 大庭 千鶴（家族専門担当）、葆東 雅仁、永井 紀好、

渡邉 正芳 

・親睦活動委員会では、会員相互の理解と友情を深め、連帯感を深めるための活動を進

めました。宇都宮さつきロータリークラブ発展のため、情熱を持って委員会活動に全

力を注ぎ、また、会員の皆様からのアイディア、提案等を参考に活動しました。 

 ・スマイルボックス担当は、会員の皆様からのスマイルに対し、感謝の気持ちを持って

活動しました。 
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【会員増強委員会】委員長 石川 均、副委員長 石田 朋靖 

・会員からの推薦により、年度内４名の増員が図れた。 

・2015年 3月 23日(月)第 33回例会、第３回クラブフォーラムにて会員増強について協

議された内容については、優先順位を決めて具体化していきたい。 

 

【広報委員会】委員長 齊藤 昇吾、副委員長 郷 昭裕、委員 武田 文夫、 

笠井 隆行 葆東 雅仁 

・第 1000回例会開催の時に、創刊号を読んでもわかる会報を作成いたしました。 

・レスペーパーの方針で、全会員にメールにて送付しました。 

・例会会報をメールで送付する際に、今年度のＲＩテーマ、長嶋一郎ガバナー地区方針

と目標、和知孝道会長方針を一緒に掲載し、会員に周知しました。 

・創刊号から直近の会報もあわせて、掲載しております。 

・ｆａｃｅｂｏｏｋ等を活用しております。 

 

【ロータリー情報委員会】委員長 夏目 公彦、副委員長 湯澤 敦史 

 ・結果として、半分以上も活動計画を実行していない。次年度に向けて練り直して、 

良い結果が出るよう頑張りたい。 

 

【職業奉仕委員会】委員長 笠井 隆行、副委員長 葆東 雅仁 

 ・2015 年 5 月 25 日(月)第 39 回例会に、職業奉仕委員会 遠藤幸一委員長に卓話をして

いただき、職業奉仕の大切さを学びました。 

 

【社会奉仕委員会】 委員長 武田 文夫、副委員長 内仲 祐介 

 ・2015 年 4 月 11 日(土)第 35 回例会  

会員１６名と家族の方々の協力で、鬼怒グリーンパーク宝積寺において清掃活動。  

「愛パークとちぎに登録」 

当日の内容は、下野新聞に掲載された。 
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・ピンクのジャンパーを用意しました。新会員の方は、入会時にお渡しします。 

 

 
 

【国際奉仕委員会】 委員長 内仲 祐介、副委員長 武田 文夫 

・クラブ内国際奉仕プログラム企画の準備 

今期はクラブ創設初期の段階であるため、諸外国の状況を知る事が大切と考え、対話

を通した交流を図りました。2015 年 2 月 9 日(月)第 27 回例会でロータリー米山記念奨

学生、宇都宮大学大学院、ノン・ティ・ビックさんを卓話に招き、ベトナムの地方教

育の現状を共有していただきました。卓話後には、メンバーにも国際奉仕に関する興

味と、必要性の認識が芽生えたと感じています。来期にディスカッションを行い、具

体的なプログラムのアイディアを出していきたいと思います。 

・地区の国際奉仕プログラムへの参加 

  フィリピンの台風被害による学校建設への協力を決議 

 

【青少年奉仕委員会】委員長 大庭 千鶴、副委員長 小堀 彰久 

・地区大会においてインターアクト、ローターアクト、RYLAの皆さんの発表をみて、感

動、交流バーベキューなどへの参加をさせていただきました。来期はもう少し具体的

に活動してまいりますので、みなさまのご協力よろしくお願いいたします。 

 

【ロータリー財団、ロータリー米山記念奨学会】 

委員長 児玉 博利、副委員長 齊藤 昇吾、委員 郷 昭裕 

ロータリー財団 

・2014年 10月 13日(月) 第 14回例会、チャーターナイトにおいて、ロータリー財団に

10万円寄付しました。 
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・2014～2015年度ロータリー財団寄付金・・・310,000円  

・2014年 11月 10日(月)第 17回例会において、ロータリー財団委員会 藤原郁三委員 

 長に卓話をしていただきました。 

ロータリー米山記念奨学会 

・2014年 10月 13日(月)第 14回例会、チャーターナイトにおいて、ロータリー米山記念

奨学会に 10万円寄付しました。 

・2014～2015年度米山記念奨学会寄付金・・・347,800円  

・2014年 10月 20日(月)第 15回例会において、ロータリー米山記念奨学会委員会 恩田

光憲委員長に卓話をしていただきました。 

・2015年 2月 9日(月)第 27回例会において、ロータリー米山記念奨学生、宇都宮大学大

学院 ＮＯＮＧ ＴＨＩ ＢＩＣＨさんに卓話をしていただきました。 

 

【ＳＡＡ】委員長 池田 光一、副委員長 渡邉 正芳 

委員 藤井 大介、亀井 光一郎 

・例会がスムーズに進行し、規律正しく、メリハリのある例会を運営しました。 

木彫りの名札を作成し、和やかで活気ある例会を実現しました。 

 

 

 
池田光一さんが作成してくれた、木彫りの名札 

 

・点鐘                             和知 孝道 会長 

 

・閉会                             池田 光一 SAA 

 


